

Die vorliegende Anfrage des Bündnis 90 / Die Grünen beantwortet Stv. Wagner wie folgt.

Der Alleenradweg (gemeinsamer Geh- und Radweg) kreuzt in Wiedenest die Straße Am Laubberg und die Verlängerung des Stichweges „Bahnhofstraße“. Diese Straßen befinden sich in der Tempo-30-Zone „Wiedenest Süd“, angeordnet am 26.05.2014. Der Alleenradweg wurde 2015 fertiggestellt.

Um den Radfahrer vor dem motorisierten Verkehrsteilnehmer zu schützen (aus Gründen der allgemeinen Verkehrssicherheit) und weil die Sichten nicht ausreichend sind, wurde für den Radfahrer „Vorfahrt achten“ angeordnet (Tempo-30-Zone war vorhanden).

Der „Vorrang für Radfahrer an Kreuzungen“ war schon mehrmals Thema im Umweltausschuss, wurde dann in der Verkehrsschau am 30.08.2022 besprochen und am 30.11.2022 wurde dem Rat mitgeteilt, dass, da die Sichtverhältnisse nicht ausreichend sind und aus Gründen der allgemeinen Verkehrssicherheit seitens StVa und Polizei kein Vorrang für Radfahrer angeordnet wird.

Die heutige Anfrage werde in die Verkehrsschau am 13.09.2023 aufgenommen und das Ergebnis dem Rat mitgeteilt.